



## 家庭科だより

2020年12月2日

家庭科担当 井上

### ☆エプロンが完成しました！

2学期から始まったミシンの学習。その集大成としてエプロン作りをしました。始めは、恐る恐るミシンを踏んでいた子どもたちも、今ではこちらがハラハラするスピードで縫えるほど、ミシンの扱いに慣れ、上達しました。

エプロン作りでは、端縫いに必要な三つ折りに苦戦したり、ミシンが古くて途中で止まったりしながらもなんとか完成できました。また、ミシンの学習支援で多くの保護者の方々にもご協力頂き、ケガや大きな事故なく無事に実習を終えることができました。本当にありがとうございました。出来上がったエプロンを身に付けて達成感を味わうことができました。

### ☆今後の家庭科について

2学期の残りの家庭科では、5大栄養素について学びます。それに加え、12月の2週目には、大阪ガスからゲストを招き「エコ・クッキング」を教えてください。

今年、5年生が収穫したお米を鍋で炊き、大根の味噌汁を作ります。食材をできるだけ無駄にしない調理の仕方や、火加減など、その名の通り環境に優しい調理の仕方を教えてください。